# 緑の農村風景を大切に!

#### 第3回ふるさと町民公開講座<8/14>

ふるさと町民で東京藝術大学名誉教授の中 根寛さんが、町民会館あじさいホールで、ふ るさと幸田町に思うこと「私と絵画」と題し て公開講座を行い、153人の受講者が耳を傾 けました。「現在、国内外で景観が劣リスケッ チしたくない町が多くなっているが、幸田町 はまだスケッチしたくなる美しい町である。 発展している幸田町であるが緑の農村風景は 大切にすべきである。」と紹介されました。



## 最高においしかったよ!

#### 夏休み子ども農業体験教室<8/17>

幸田町青年農業会議主催による夏休み子ども農業体験教室が町内4~6年生児童30人の 参加により開催されました。ナスとブドウの収穫体験では、参加者は、農家の人の話を聞き、 大きくて重いものを収穫しようと真剣に選んでいました。また、昼食は幸田産の材料を使っ たカレーライスと焼肉をみんなで協力して作って食べました。参加者は、「幸田の農業を楽し く体験することができてよかった。」「みんなで作ったカレーライスはとてもおいしかった。」 「夏休みの思い出のひとつになった。」と話していました。





# えっ! これが廃材で!

## 海洋楽研究所ロボット来園 < 8 / 19 >

大草保育園に豊橋市の海洋楽研究所所長の林正 道さんが来園し、廃材を使って自ら作成したシャ チやウミガメのロボットをプールに泳がせ、園児 たちを楽しませました。園児たちは本物そっくり のロボットに触ったり、眺めたりして歓声を上げ ていました。林さんは海を汚さないためにご飯を 残さず食べてねと訴えました。



# 夏の思い出になりました!

### こうた夏まつり 2010 <8/21>

第13回こうた夏まつりがハッピネス・ヒル・幸田を会場に、開催されました。フリーステー ジではよさこいや子どもたちのダンスなどあり、各学区のコミュニティーなどが出店した屋 台が立ち並び約3万人が訪れ楽しみました。クライマックスは親水ゾーンでの手筒花火や仕 掛け花火で、間近で見る花火に歓声が上がっていました。





▲準優勝の横落エンゼル子ども会(ソフト)

## 西三河 4 町で大会!

第38回西三河4町子ども会ソフトボール大会・第2 回西三河4町子ども会ドッジボール大会<8/22>

幡豆郡3町と幸田町の子ども会代表チームが 集い、ソフトボール大会(会場は吉良町)とドッ ジボール大会(会場はデンソー幸田製作所)が 行われました。ソフトボールは、横落エンゼル が準優勝となり、ドッジボール(女子)は大草 が準優勝、横落エンゼルが第3位となりました。



▲準優勝の大草子ども会(ドッジ)



▲第3位の横落エンゼル子ども会(ドッジ)

## 幸田のことがちょっとわかったよ! 夏休み親子動く町政教室<8/24>

夏休み親子動く町政教室が、15組35人の親子の参加で行われました。給食センター、消防署、町民 会館、道の駅「筆柿の里・幸田」、ソニーイーエムシーエス株式会社東海テック幸田サイトをバスでま わり見学しました。参加した親子は、初めて訪れる場所もあり、親子で楽しい夏の思い出ができました。



# 全国で3位!

## 第7回全国中学生弓道大会<8/26>

8月21日・22日に東京の明治神宮で開催さ れた全国中学生弓道大会の男子団体の部で、幸田 中学校が愛知県勢としては過去最高の成績である 3位入賞を果たし、町に報告に訪れました。選手 は、3年の石川利徳君、清水大地君、友岡祥太郎 君、個人戦にも出場した2年の中根渓君の4人。





▲深溝小学校3年生と紙でかぶとを作成

## 友好を深めました!

#### カンボジア青年招聘事業 < 8 / 28 ~ 9 / 11 >

CLAIR(宝くじ助成金還付地域国際化協会等先 導的施策支援事業)カンボジア青年招聘事業は幸 田町国際交流協会が行い、15日間の日程でカンボ ジアからの青年4人が町を訪れました。町内の施 設や小中学校、高等学校を訪問したり、ホストファ ミリー宅へ泊まるなど交流し、友好を深めました。 今後もこのような国際活動を進めていきます。



広報直 E-mail:kikakujoho@town.kota.lg.jp 通ダイヤル AX (3) 5139 **63** 5132

## いざという時のために!

### 総合防災訓練<9/4>

各地区の自主防災会や消防団をはじめ 41 団体約 520 人が参加して、防災広場で総合防災訓練が 開催されました。訓練は東海地震を想定としたもので、各団体が地震発生に対して素早く対応して いました。今年は、災害情報を幸田町が入手した段階で住民にいち早く情報提供をして、要援護者 の自主避難を地元自主防災会員と一緒にしていただき、被災者を減らすための訓練が行われました。



女性消防クラブ員と外国籍住民による バケツリレーでの初期消火訓練



▲消防団と建設業組合による道路復旧訓練

# やったー! 優勝だ!

### 西三河地域子ども会球技大会(西三ドッジ) <9/4>

岡崎中央総合公園体育館で9市4町の男子 15、女子14チームの子ども会が参加し第 29 回西三河ドッジボール大会が開催されま した。町からは6月の町大会で優勝した中央 こども会(男子)、大草子ども会(女子)が 参加しました。中央子ども会は男子の部で見 事優勝しました。



# 町代表2チームが大健闘!

#### 愛知スポレク西三河地区女子ソフトボール大会<9/5>

とぼね運動場で愛知スポーツ・レクリエー ションフェスティバル 2010 西三河地区女子 ソフトボール大会が行われました。西三河の 市町を代表する7チームが猛暑の中、熱い戦 いを繰り広げました。町代表の岩堀レディー スと大草レディースは惜しくも県大会出場と はなりませんでしたが大健闘しました。



### 企業集団ソフトボール大会< 9 / 11 >

幸田町企業集団連絡協議会第34回親睦ソ フトボール大会が坂崎運動場を会場に9チー ムの参加で行われ、熱い戦いが繰り広げられ ました。3位までの結果は次のとおりです。

優勝 ソニーイーエムシーエス(株)幸田テック

準優勝 ㈱デンソー幸田製作所

3 位 エムアールシー幸田(株)

日軽エムシーアルミ㈱





# いろんなスポーツを体験したよ!

スポーツカーニバル 2010 < 9 / 11 >

いろいろなスポーツを体験するスポーツカーニバル 2010 が坂崎小学校で行われました。今年は 26 人が参加してくれました。暑い中でしたが、ブーメラン・ペタボード・ディスクゴルフ・ティーボールを親子で一緒に楽しく体験し、気持ちの良い汗を流しました。



▲町長から記念品を受けとる浅井さん

▲止ったボールを打つティーボール

## 長生きの秘訣は?

高齢者訪問<9/14>

敬老の日を前に、町内 99 歳以上の高齢者 9人のお宅を町長らが訪れ、記念品を手渡しました。町内の最高齢、103 歳の菱池の浅井朝野さんは「よく寝て、いろいろなことにくよくよせんと、気楽に、気軽に。」と長生きの秘訣を笑顔で話していました。

## はっけよい!のこった! 豊坂小学校すもう大会〈9 / 17 > 豊坂小学校ですもう大会があり、運動場で 学級対抗戦と、土俵で学年代表者戦が行わ れ、全校児童 322 人がすもうを楽しみまし

豊坂小学校ですもう大会があり、連動場で学級対抗戦と、土俵で学年代表者戦が行われ、全校児童 322 人がすもうを楽しみました。この大会は昭和55 年から始まっており、30 年以上続いています。蹲踞や塵手水などの相撲の所作も行い、取組が始まると「がんばれー!」などの熱い声援が秋の青空に響き渡りました。



# 幸田町の代表が決定!

愛知駅伝町代表選考会<9/18>

12月4日にモリコロパークで行われる第5回愛知駅伝に幸田町代表として出場する選手を決める選考会が幸田中央公園を会場に、90人が参加して行われました。各部門の選手は次の通りです。(敬称略)小学生男子:柴田爽良・鈴木悠斗、小学生女子:安村真緒・難波佑衣、中学生男子:山田滉介・山本航也、中学生女子:中嶋友里彩・伊澤歩惟、ジュニア男子:平岩篤弥・上村周平、ジュニア女子:鈴木千恵・稲吉麻衣、一般男子:杉原大樹・近藤高弘、一般女子:吉田文子・関美冴、40歳以上:渡辺義文・宇都野隆浩



▲小学生男子



▲一般男子·40歳以上



広報直通ダイヤル(3) 5139 FAX (3) 5139